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　緊張する日がやってきました。今日から心を引き
締めて，１年間の責任を果たすために頑張っていき
たいと願っています。
　皆様方の中には，ロータリーの経歴や知識や出席
率や多くの点で私より秀れた方が多くいらっしゃい
ます。そして，少数ですがロータリーの心や出席が
私よりも少ない方もいらっしゃるかも知れません。
　秀れたロータリアンの先輩には，以前の私のよう
に出席率の低い仲間が出席しやすいように，どうか
好意と友情の気持ちを一段と広げて頂いて，つなが
りを深めて頂きたいとお願い申し上げます。
　そして，出席率の低い皆様方も一期一会の気持ちを大事にし，ロータリーの仲間意識
を一段と深めていける事が，自分自身の仕事や社会生活の面でも有益であるといえるよ
うになるのではないかと思います。過去にホームクラブの出席率が悪かった私も，所属
する団体としてはロータリーは有益だという気持ちでメークアックだけは出来るだけ実
行して参りました。
　そして，ロータリアンとしての自分を考えますと，人的つながりや，自分の生き方の
点でもロータリーを続けて良かったと思っています。そして，副会長という試練を頂い
て，前期はホームクラブ100％出席をする事が出来ました。
　そして，この一年が少しでも高砂青松R.C.に役立てればと心より願っております。
　ただ，先月も退会者が出ました。ロータリーの奉仕を実践するためにも一人でも多く
の仲間や，少しでも予算の余裕も必要であると思います。どうか仲間と連帯し，一人で
も多くの仲間を増やすという気持ちも持ち続けて頂きますように心よりお願い申し上げ
ます。
　R.C.について完全には理解できてない私ですが，本年度の方針と致しまして，４つの
テストの実践を常に考え，私個人の生活でもそれを頭において頑張りたいと思っており
ます。
　そして，今年のR.I.会長のテーマである，「地域を育み，大陸をつなぐ」という前半
の「地域を育み」という言葉を私は特に大事にしていきたいと思います。高砂青松R.C.
は定款第３条で，所在地は「高砂市及び周辺地域」とされています。そして会員は仕事
や社会的な面でこの地域で大きな実績を持つ方が大半です。職業奉仕や社会奉仕も自分
自身の日常活動の中で，ロータリー的な奉仕を実践されている人ばかりだと思います。
そして，そういう中で我々がしっかりと手を結べば，地域の中でそれなりの力にもなる
のではないかと思います。
　そういう仲間が地域をもっと知り，地域を育み，協力して地域に奉仕する事が良い
ロータリークラブであり，我々自身にとっても有益になるのではないかと思います。　
　どうかよろしく御願いします。



　２０１０－２０１１年度の幹事を務めさせていただ
きます。嶋谷です。来年の６月３０日までの道の
りを想像いたしますと，少し憂鬱な気分に浸って
しまいそうですが，今までの幹事様が，支えてこ
られた思いに，ご苦労に，一歩でも近づくことが
できればと思っております。
　思い起こせば，いつの日か忘れてしまったので
すが，伊藤会長，当時は副会長予定者としての，
最初のお仕事だったのでしょう。私の店に，電話
がありました。驚きもつかの間，来店されるとの
ことでした。想像もしなかった，お言葉，「幹事
をやってもらえないか。」でした。「即答はお許しください。あらためて返事させてい
ただきます。」とお答えするのが精一杯でした。実は，入会５年目，ロータリー活動も
そろそろ，フェイドアウトを真剣に考えていたところでしたので，実際迷った挙句の決
断でした。その思いに至ったのは，会長がお話されました「高砂の歴史・文化を知って
育む」というお言葉でした。今年度のR.I.会長スローガンも「地域を育む」の文言が
入っています。これは，「地域の個性を大切にし，輝かせる」ということと自分なりに
解釈し，その思いにお答えできればとお引き受けさせてもらいました。
　ここから，実務的なお話ですが，ロータリークラブは色々な職業の方々の集まりであ
り，それぞれのお考え，好みも違います。しかし，掲げた理想に結束する力がロータ
リーであるのかなと思っています。結束する力に，必要なものといえば，会長のリー
ダーシップ，カラーであると思います。今年度，伊藤会長がどんなカラー，色で一年間
を染め上げられるのか，描かれるのか，例えば伊藤会長が絵の具であるならば，幹事
は，筆であり，パレットであるような気がします。伊藤色で描きやすくするために，筆
になり，パレットになり，汗を流してまいりたいと思っています。
　終わりになりますが，当然，私，浅学非才な身でありますので，会員の皆様や，事務
局にもご迷惑をおかけすると思いますが，何卒，ご寛容にての対応をお願いいたしまし
て，幹事就任の挨拶とさせていただきます。今年度，一年よろしくお願いいたします。

信原智彦 高砂R.C.会長就任ご挨拶 脇谷政孝 高砂R.C.幹事就任ご挨拶



信原智彦高砂R.C.会長・脇谷政孝幹事
伊藤会長，嶋谷幹事，先日の例会にご来訪いただ
き，ありがとうございました。１年間どうぞよろ
しくお願いいたします。

伊藤　勝之
一年間どうぞよろしく御願いします。菱田さん，
竹原さん，一年間ありがとうございました。

嶋谷　拓雄
２０１０－２０１１年度，よろしくお願いいたします。

西中　亮二
新年度，初例会を祝して。又，誕生祝をありが
とうございます。高砂市から文化奨励賞をいた
だきました。信原さん，脇谷さん，ようこそ。

庄司　　武
初例会を祝して。

西田　光衛
伊藤会長，嶋谷幹事さん，一ヶ年御苦労さま
です。

柿木　國夫
伊藤会長，嶋谷幹事，理事役員の皆様，一年
間お世話になります。どうぞよろしくお願い
します。

志方　正昭
誕生祝をいただきありがとうございます。
伊藤会長，嶋谷幹事，１年間御苦労様です。

大森　千里
新年度をむかえて。会長 伊藤様ほか役員の皆
様，よろしくお願い申し上げます。又早々に
誕生祝をいただき有難うございます。

竹原　俊三
記念品として茶箱セット（根来塗り）を頂き
まして有難うございます。

澤田　孝彦
誕生日のお祝いありがとうございました。

小西　文孝・増田耕太郎・都倉　達殊
中谷　利幸・田中　浩行・田水　敬雄
鹿間　行雄・京谷　愼平・田中　伸明
井野　隆弘・大橋　卓司
新年度を祝して。

菱田　克己・岡本　崇司・中右　和宏
澤田　孝彦・菊地　敬子・砂川　仁史
辻田　重恵・内海　　薫・佐野　栄作
伊藤様，今日から１年間御苦労様です。

原田　義之
長い間ご無沙汰しました。伊藤会長の就任を
祝して。

伊藤　勝之
信原さん，脇谷さん，ようこそいらっしゃい
ました。西中さん，おめでとうございます。

小林　久夫
早退します。

第１回　通算１４５１回
1. 中村直前ガバナー事務所より「事務所閉鎖
のお知らせ」，柴田ガバナー事務所より
「事務所開設のお知らせ」が届いておりま
す。

2. ガバナー事務所より「2010-2011年度月信
の送付」についてお知らせが届いており
ます。

3. ガバナー事務所より「ポリオ２億ドル
チャレンジ」への協力依頼が届いており
ます。

4. 比国育英会バギオ基金より「バギオだよ
り」が届いております。

5. 本日，「会員名簿」を配布いたしており

ます。個人情報のお取り扱いにご留意願
います。

6. 例会変更
加古川ロータリークラブ
・納涼例会の為
　7/27（火）⇒7/22（木）18：00～
　於：北野クラブ sola
・8/17（火）休会
　〔定款第6条第１節（ｃ）〕
加古川平成ロータリークラブ
・親睦納涼例会の為
　7/28（水）⇒7/31（土）PM6：30～
　於：加古川プラザホテル
・8/11（水）⇒休会
　〔定款第6条第１節（ｃ）〕
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本クラブ出席率 
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①　出席報告 
５月度 
６月度  

報告事項： 出席報告　　（内海　　薫） （後記参照①）

会費納入状況（竹原　俊三） ６月末　100％

議案事項：

1. 前年度決算の件　……承認

2. 事業計画および予算（案）の件

3. ７月，８月のプログラムの件（後記参照②）　……承認

4. 会費納入方法確認の件　……承認

5. 社会奉仕委員会に係わる事項の件

①“社会を明るくする運動”協賛金　５,０００円　……承認

②　高砂市社会福祉協議会団体会費　１０,０００円　……承認

6. 納涼例会の件　……承認

7. たかさGO! 50!　スポーツフェスティバル2010後援名義及び協賛金の件　……承認

交際費から支出



ソ　ン　グ

本日のゲスト

出 席 報 告

例会記録　2010.  7.  7（水）通算1531回
「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」「歓迎歌」

高砂R.C.　信原智彦会長，脇谷政孝幹事

６月２４日 会員数４９名 欠席者　２名 出席率９５.９２％ ＜修正による＞

　（この内出席免除者９名（出席５名））

７月　７日 会員数４８名 欠席者１０名 出席率７９.１７％                           　

　（この内出席免除者６名（出席４名））

誕　生　祝
西中　亮二　会員　　
大森　千里　会員　　
志方　正昭　会員　　
澤田　孝彦　会員

７　月 ８　月 

②　７，８月のプログラム 

 

  

４ 

１８ 

休会【定款第６条第１節（ｃ）による】 

会員増強・職業分類委員会担当 

納涼例会【親睦委員会担当】 
８月１９日（木）に変更 

卓話（松下和雄会員） 

１１ 

２５ 

 

７ 

２１ 

定款・細則・決算・予算承認 

会長・幹事就任挨拶 

各委員会事業説明 

各委員会事業説明（前週の続き） 

１４ 

２８ 

クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

加古川平成ロータリークラブ 親睦納涼例会の為 7/28（水）⇒7/31（土）PM6：30～ 
於：加古川プラザホテル 

加古川ロータリークラブ 納涼例会の為 7/27（火）⇒7/22（木）18：00～ 
於：北野クラブ sola

（注） 高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。 

8/11（水） 休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

8/17（火） 休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

姫路ロータリークラブ 7/13（火）⇒7/15（木）12：30～14：45 
於：姫路キャッスルホテル 3階 西播第一グループ合同例会の為 

姫路南ロータリークラブ 7/12（月）⇒7/15（木）12：30～ 
於：姫路キャッスルホテル 3階 西播第一グループ合同例会の為 

7/26（月）⇒7/25（日）11：30～ 
於：三木ホースランドパーク ミオの森 納涼家族例会の為 



委員会名 委員長 副委員長 委　　　員 

職 業 奉 仕 田中　伸明 松尾　　毅 

社 会 奉 仕 青木　裕加 増田耕太郎 垣迫　雅一 

新　世　代 濱中　幹雄 鹿間　　美 川崎　一生 

国 際 奉 仕 小西　文孝 廣瀬　明正 三輪　佳公 

ロータリー財団 庄司　　武 森脇　祥文 辻田　重恵 

米 山 奨 学  井野　隆弘 柿木　國夫 菱田　克己 

クラブ奉仕 内海　　薫 佐野　栄作 各クラブ委員会委員長 

出 　 　 席 志方　正昭 植杉成一郎 田中　浩行 

親 　 　 睦  藤本　明久 
田中　浩行 

岩　　勇人 青木　裕加 

増強・職業分類 ③澤田孝彦 ②京谷愼平 ①都倉達殊 

クラブ会報 岡本　崇司 中右　和宏 

プログラム 京谷　愼平 嶋谷　拓雄 大橋　卓司 

会 員 選 考  田水　敬雄  

雑誌・広報  都倉　達殊 砂川　仁史  

ロータリー情報 ①菱田克己 ②鹿間行雄 ③増田耕太郎 

記 　 　 録  

国際ロータリー第２６８０地区 
ロータリー財団委員会　財団学友小委員会　 
国際奉仕委員会　世界社会奉仕小委員会 
クラブ奉仕委員会　クラブ奉仕小委員会 
職業奉仕委員会 
新世代委員会　国際青少年交換小委員会 

佐　野　栄　作 
原　田　義　之 
庄　司　　　武 
田　中　伸　明 
青　木　裕　加 

増田耕太郎 西田　光衛 

 

 

 

 

 

 

 

大森　千里  

原田　義之 

唱 　 　 歌  小林　久夫  

岩　　勇人 

大森　明夫 

川崎　一生 

松下　和雄 

 

副 幹 事 

会計監査 

副 S.A.A. 

副 S.A.A. 

副 会 計 

佐野　栄作 

辻田　重恵 

大橋　卓司 

矢野　　聡 

中谷　利幸 

高砂青松ロータリークラブ 
２０１０～２０１１年度 

理事・役員並びに委員会構成表 

栗原　康高 

役　目 氏　　名 役　目 氏　　名 

会　長 

副会長 

幹　事 

会　計 

S.A.A.

伊藤　勝之 

内海　　薫 

嶋谷　拓雄 

竹原　俊三 

西中　亮二 

直前会長 

理　事 

理　事 

理　事 

理　事 

菱田　克己 

小西　文孝 

鹿間　行雄 

青木　裕加 

濱中　幹雄 

小西　文孝 

西中　亮二 

 

 

鹿間　行雄 

委　員 
委　員 
委　員 
委　員 
委　員 

菊地　敬子 

中谷　利幸 

中右　和宏 

２０１０年７月１日現在　４８名 

　田　喜重 



直前会長・幹事に記念品贈呈

菱田前会長，竹原前幹事

◎　社会奉仕委員会　青木委員長
親子茶道教室第１回目の開催を
９月５日に行います。
ご参加下さい。



　近年，ロータリークラブに電子出席制度が承認されましたが，高砂青松ロータリークラブ
では，あまり利用されていません。
　私，岡本はその後どうなっているのかと，ふと思い立ち，２年ほど前に都倉会員が作成し
てくださったマニュアルを片手に e-Rotary Oneをのぞいてみました。
　中身はマニュアルと変更されていて，少しわかりづらくなっていました。
　本年，私はクラブ会報委員長を仰せつかったことだし，会員の皆さんに情報提供する立場
になったので，クラブ会報の特集として e-Rotary Oneの利用の方法を紹介いたします。

次週へつづく


